

EDITORIAL

Con esta entrega, alcanzamos la edición del cuarto número de la Revista Electrónica del Instituto Gioja. Se trata, sin dudas, de un importante cometido académico, cuyos mayores méritos corresponden a los integrantes de la Comisión de Redacción y a quienes colaboran con sus trabajos, ensayos y artículos para darle contenidos de interés y calidad.

La Revista preserva celosamente la pluralidad conceptual y temática de sus contenidos. Por esa misma razón, a la vez que es garante de la idoneidad intelectual de las mismas, se manifiesta ajena y neutral respecto de opiniones, ideologías y presupuestos que ellos expresan.

En esta oportunidad el sumario da cuenta del intento de mantener lo que el pensamiento sistémico denominaría "variabilidad requerida". De tal modo que, por ejemplo, el ensayo historiográfico, convive con el análisis dogmático, la teoría política y los enlaces entre narratividad y derecho.

Deseamos haber preservado y, de ser factible, acrecentado la relevancia de los aportes ofrecidos y esperamos los comentarios de nuestros lectores, para enmendar lo necesario y recoger inquietudes y sugerencias.

Carlos M. Cárcova.
Diciembre de 2009.